

Lagem Taaba agit aussi grâce à des partenaires fidèles

OF La Châtaigneraie - 04 Septembre 2014



Les représentants de Lagem Taaba et de la caisse locale du Crédit agricole ont signé une convention pour la Marche de l'Espoir.

La Marche de l'espoir aura lieu le dimanche 21 septembre. Cette manifestation, qui rassemble en général plus de 1 500 randonneurs, a pour objectif de lever des fonds pour les actions de développement que l'association cantonale Lagem Taaba entretient avec le département de Boki, au Burkina Faso.

Depuis 27 ans, Lagem Taaba s'appuie sur de nombreux partenaires et parmi eux, le Crédit agricole occupe une place importante. Samedi, en présence de Stéphane Charrier, directeur de l'agence, Michel Bâty, président de la caisse locale, a signé une convention de 600 € avec l'association. Michel Bâty a souligné l'intérêt de formaliser une aide « **qui dure en fait depuis toujours** ».

Jean-Marie Girard, président de Lagem Taaba, a profité de l'occasion pour rappeler l'action de l'association, en particulier dans le domaine scolaire : « **Nous ne sommes qu'un maillon des projets de développement du département de Bokin, mais il a son importance. Les divers partenaires, dont vous êtes, nous permettent en particulier d'engager en amont les frais de communication sans lesquels notre Marche de l'Espoir n'aurait pas le succès qu'elle a chaque année** ».

Dimanche 21 septembre, Marche de l'espoir. Animations sur les parcours et à l'arrivée, dégustations de confitures insolites. Animations musicales. Un pot de confiture offert à chaque participant. Repas ouvert à tous, randonneurs ou non (adultes 10 €; enfants 5 €). Inscriptions de 5 € ou 6 €, suivant les distances, majorées de 1 € sur place (gratuit pour les moins de 12 ans).

Renseignements à l'office de tourisme. Inscriptions sur www.randovendee.com